

## ABSTRAK

**ASTUTI, NIM: 1052611033020.** *“Tingkat Pemahaman Wanita Muslimah Tentang Hukum Darah Istihadah Di Desa Balang Baru Kecamatan Tarawang Kabupaten Jeneponto.”* Dibimbing oleh Dr. Andi Satrianingsih, Lc., M.Th.I dan M. Chiar Hijazi, Lc., M.A

Pembahasan soal darah pada wanita yaitu haid, nifas dan istihadah adalah pembahasan yang paling sering dipertanyakan oleh kaum wanita muslimah. Meski pembahasannya ini telah berulang-ulang kali disampaikan, masih banyak wanita muslimah yang belum memahami kaidah dan perbedaan dari ketiga darah tersebut (darah haid, nifas dan istihadah), dikarenakan darah tersebut keluar dari jalur yang sama dan jenisnya beda-beda tipis, namun pada setiap wanita tentulah keadaanya tidak selalu sama dan berbeda pula hukum dan penanganannya. Dengan ini maka peneliti membagi dalam beberapa submasalah diantaranya: Bagaimana pandangan masyarakat tentang hukum darah istihadah yang ada di Desa Balang Baru Kecamatan Tarawang Kabupaten Jeneponto? Bagaimana tingkat pemahaman wanita muslimah tentang hukum darah istihadah di Desa Balang Baru Kecamatan Tarawang Kabupaten Jeneponto?

Penulis menggunakan metode kualitatif, sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Kemudian pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi, agar menghasilkan data deskriptif yang memiliki kaitan dengan tingkat pemahaman wanita muslimah tentang hukum darah istihadah di Desa Balang Baru Kecamatan Tarawang Kabupaten Jeneponto.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat pemahaman wanita muslimah yang ada di Desa Balang Baru Kecamatan Tarawang Kabupaten Jeneponto, terkait darah istihadah mayoritas wanita muslimah masih berada pada taraf sedang dan setelah itu berada di taraf rendah. Mereka baru dapat mendefinisikan dan mengetahui perbedaan waktu keluarnya darah-darah tersebut. Banyak wanita muslimah yang masih belum mengetahui dan mendefinisikannya. Terkait ibadah-ibadah yang mereka ketahui hanya terbatas pada shalat, puasa dan membawa, memegang dan membaca Al-Qur'an. Selebihnya mereka masih bingung atau tidak tahu. Pemahaman yang mereka ketahui terkait dengan darah istihadah masih terbatas pada definisi. Demikian pula masa dan warna darah yang banyak diketahui adalah terkait darah haid. Sedangkan masa dan warna darah istihadah masih banyak yang belum mengetahuinya dan banyak yang salah dalam menjawab. Ada juga di antara mereka yang ragu dalam menjawab bahkan ada yang sampai tidak tahu apa itu darah istihadah.

**KATA KUNNCI: : Darah Dalam Islam, Istihadah, Pemahaman Muslimah**